



卒業証書授与式

旅立ちの日に



3月8日(金)に第77回の卒業証書授与式を挙行了ました。本当に素晴らしい式になりました。在校生の感謝、先生方の期待、ご家族の喜び、来賓の皆様の励まし、それらをすべて受け止めて、卒業生は立派に巣立っていきました。旅立ちの日にふさわしい雲一つない今日の青空をいつまでも忘れずにいてほしいと願っています。

卒業生代表 坂田七海さんの「答辞」(一部)をご紹介します。

最後に、三年間と共に過ごしたみんなへ。
この三年間、いろいろなことがあったね。毎日の何気ない会話で笑ったり、何気ないことで喧嘩したりしました。今となってはどれも大切な思い出です。みんな優しく明るく、友達思いで、本当に毎日、笑顔の絶えない学年でした。
そんな私たちだからこそ、いろいろな事を成し遂げ、壁にぶつかってもみんなで乗り越えられたのだと思います。
そして、そんな私達だからこそ、今日を境に離れることがこんなにも悲しいのだと思います。
大津中学校での「おはよう」「また明日ね」は今日で終わります。また明日も「おはよう」と言い合い、みんなと授業を受け、休み時間になれば他愛もない会話で笑い、給食を食べ、「また明日ね」と言い合いたいです。
もっと話したかった。もっと笑い合いたかった。
これは後悔ではなく、みんなと過ごせたからこそ生まれた感情です。みんなと励まし合うことで成長できた三年間であり、私の中で忘れられない幸せな3年間でした。
私達は何年経とうと、どこにいようとずっと繋がっています。
「本当にみんなと出会えて良かった。三年間ありがとう。」

